



Frau
Aurelia Meyer-Langholz
Jubiläumsgasse 94
12345 Blindstadt

Bonn, den 20.01.2005

Liebe Frau Meyer Langholz,
vielen Dank für Ihre Zuschrift.

Wie Sie wissen, feiert die Deutsche Post in diesen Tagen ihren zehnten Geburtstag. Mit der Postreform II wurde im Januar 1995 der Grundstein für die Privatisierung und Internationalisierung der Deutschen Post gelegt. Zehn Jahre später blicken wir auf eine bewegte Dekade zurück. Nicht nur in Politik, Wirtschaft und Gesellschaft gab es große Veränderungen, auch die Deutsche Post hat sich erfolgreich verändert. Aus einer defizitären Behörde ist ein erfolgreicher, international agierender Logistikkonzern geworden.

Vor 30 Jahren habe ich mich als Briefzusteller in Kulmbach bereits in die Materie eingearbeitet, konnte damals aber nicht ahnen, was aus meiner guten alten Post werden würde. Die Internationalisierung, zwei Börsengänge und die Integration von DHL waren nur einige Meilensteine. Seit fünf Jahren dürfen mein Bruder und ich einen kleinen Teil zu diesem Erfolg beitragen.

Heute ist die Deutsche Post überall auf der Welt präsent – Gelb, wohin man schaut! – und wir beide sind stolz darauf, zur „gelben Familie“ zu gehören.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Gottschalk

Christoph Gottschalk

PS: Anbei schicken wir Ihnen unsere Autogrammkarte und eine kleine Information darüber, was die Deutsche Post AG in den letzten zehn Jahren so alles auf die Beine gestellt hat.